

# Communiqué

## ProSpecieRara pour mieux croquer, engagez-vous dans vos quartiers !

**Vous aimez croquer la diversité ? Vous souhaitez vous impliquer près de chez vous pour croquer à plusieurs dans votre quartier ? Ne manquez pas le Marché d'automne ProSpecieRara de Lausanne et son invité d'honneur la Fondation pour l'animation socioculturelle lausannoise (FASL) dimanche 8 septembre au Signal de Sauvabelin. Un événement labellisé Lausanne à Table.**

Quoi de plus original que de croquer ses fruits dans le potager ? Et s'il s'agissait d'un potager communautaire ? Dans lequel fleurissaient les haricots et tomates de variétés anciennes en vue d'une récolte fructueuse ? A déguster ensemble ? Puis en automne, récolter les graines pour l'année suivante ? Et ensuite fabriquer des pochettes remplies de semences de notre propre production à offrir à nos proches ou à échanger via la grainothèque. Voici le cycle proposé au Marché d'automne ProSpecieRara de Lausanne dimanche 8 septembre.

Pour sa septième édition, la manifestation convie le public à goûter la diversité alimentaire. Légumes anciens, viande issue de races menacées ou encore pains à base de céréales oubliées. Car non, ces races et variétés ne doivent pas tomber dans l'oubli du consommateur. Sans les manger, elles disparaîtront de nos assiettes. Le message est clair : il faut consommer des produits locaux, issus de variétés anciennes pour un avenir sain, diversifié et savoureux, apportant ainsi une contribution importante à notre sécurité alimentaire.

A ce propos, de nombreuses activités pour petits et grands viendront rythmer cette journée. Elles seront complétées par des ateliers potagers, le greffage d'arbres fruitiers ou encore un choix d'espèces indigènes pour fleurir son coin de terrasse. Enfin, la Fondation pour l'animation socioculturelle lausannoise (FASL) viendra en tant qu'invitée d'honneur : les Terrains d'Aventure de Malley et Pierrefleur pourront partager avec la jeune génération leurs connaissances pédagogiques en matière de culture de légumes anciens.

Fondée en 1982 pour préserver les races d'animaux de rente et les plantes de culture menacées d'extinction, la fondation ProSpecieRara est devenue au fil des décennies une organisation faitière. Elle travaille aujourd'hui étroitement avec des associations d'élevage, des éleveurs et des cultivateurs dans l'optique de conserver et valoriser un patrimoine agricole et alimentaire menacé par la standardisation et l'uniformisation des productions. ProSpecieRara et la Ville de Lausanne collaborent depuis plus de 15 ans pour offrir à la population lausannoise et romande un accès à cette fragile diversité.

La partie officielle se tiendra à 11h en présence de Natacha Litzistorf, municipale de la Ville de Lausanne et directrice du logement, de l'environnement et de l'architecture. Claudia Steinacker, collaboratrice de ProSpecieRara Suisse romande, Chloé Ballif, directrice de la fondation pour l'animation socioculturelle lausannoise, Angela Rivas, Présidente de l'association du Terrain d'Aventure de Malley et Matthieu Chevalier, Président de l'association du Terrain d'Aventure de Pierrefleur, prendront également la parole.

La Municipalité de Lausanne

### Renseignements complémentaires :

**Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture, 021 315 52 00**  
**Claudia Steinacker, collaboratrice de ProSpecieRara Suisse romande, 076 616 35 95**

Lausanne, le 3 septembre 2019

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch

1 / 1